

議会だより とくのしま



発行 恵之島町議会 運営 議会広報運営委員会 TEL 0907(82)1111 FAX 0907(82)1101



第55回奄美群島市町村議會議員大会（瀬戸内町）

第2回定例会

日程：6月19日～6月22日

★ 審議された案件と議決結果	12
★ いっぽん質問	13
★ 議会のうごき	14・15
★ 群島市町村議會議員大会	19
★ 委員会報告	20
★ 議会構成	22

6月定例会で審議された案件と議決結果

案 件	議決結果
(議案)	
・専決処分（平成23年度公共下水道事業特別会計補正予算第5号）	承認
・暴力団排除条例の制定	可決
・希少野生動植物の保護に関する条例の制定	可決
・営農支援ハウスの設置に関する条例の制定	可決
・報酬及び費用弁償条例の一部改正	可決
・印鑑条例の一部改正	可決
・過疎地域自立促進市町村計画の一部変更	可決
・奄美群島広域事務組合規約の一部変更	可決
・監査委員の選任	可決
・固定資産評価審査委員会の委員の選任（3件）	可決
・平成24年度一般会計補正予算（第3号）	可決
・平成24年度簡易水道事業特別会計補正予算（第1号）	可決
・平成24年度国民健康保険事業特別会計補正予算（第1号）	可決
・平成24年度農業集落排水事業特別会計補正予算（第1号）	可決
・平成24年度介護保険事業特別会計補正予算（第1号）	可決
・平成24年度公共下水道事業特別会計補正予算（第1号）	可決
・特別職の職員の給与の減額に関する条例の制定	可決
・教育委員会教育長の給与の減額に関する条例の制定	可決
・防災無線施設機器更新（戸別受信機等購入）契約（追認）	可決
・散水車購入契約（追認）	可決
・イノシシ用侵入防止柵購入契約（2件）（追認）	可決
・コンプリートフィーダ購入契約（追認）	可決
・細断型コンビラップ購入契約（追認）	可決
・学校情報通信技術環境整備事業電子黒板購入契約（追認）	可決
・学校情報通信技術環境整備事業教育用パソコン購入契約（追認）	可決
・学校情報通信技術環境整備事業地上デジタルテレビ購入契約（追認）	可決
・学校情報通信技術環境整備事業校務用パソコン購入契約（追認）	可決
・学校給食センター真空冷却機購入契約（追認）	可決
(報告)	
・縁越明許費	
・平成23年度徳之島町土地開発公社決算	
(請願)	
・高齢者の肺炎球菌ワクチン接種の補助を求める請願	採択
(陳情)	
・少人数学級の推進など定数改善・義務教育費国庫負担制度2分の1復元に係る陳情書	採択
・汚染がれきの受け入れ拒否を求める陳情書	続審
・陸上空母離着陸訓練施設の馬毛島への移設反対を求める陳情書	査査
(発議)	
・少人数学級の推進など定数改善、義務教育費国庫負担制度2分の1復元に係る意見書	原案可決

4月臨時会（第2回）で審議された案件と議決結果

案 件	議決結果
(議案)	
・専決処分（税条例の一部改正）	承認
・専決処分（国民健康保険税条例の一部改正）	承認
・報酬及び費用弁償条例の一部改正	可決
・ふるさと思いやり基金条例の一部改正	可決
・平成24年度一般会計補正予算（第2号）	可決

じゅぱん 質問

8月定期会には、6人の議員が登壇し、北被除区活性化、住宅リフォーム助成制度、農業振興、さらに河川整備事業など町政全般にわたり執行部の考え方をたたかしました。質問と答弁の要旨は次のとおりです。

場所の変更はないか

内
重男議員

され、ふれないうことが大事だと考える。



結婚期日は未定

古賀町長 計画の見直しにより、地権者へ戻す手続きを行つた。その際に、今後の利用計画を踏まえ、町と土地

の所有権あるのは承知している。他事を記述するにあたっては、計画を見直さなければならぬ。検討して改めて決断したと

3者で確認書を交わす

開発公社と元の地権者の3者で、土地や金銭の取り扱いについての確認書を取引交換など、適正に処理した。

問 「ペリポート建設工事公團内の神之郷町は反対賛成費6千万円余の桂井町民の金が某議会へ寄付金を持ちこむたださる」と提出。町長は「神之郷と決定」と断言しているが、補助金が計上されなくて、桂井町議ではないか。

問 勝利中の「土地取得費を止め」訴訟はなり結婚入代金1億5千万円、特許料に弁護すること」と原告が、「町長は不適な土地契約を強制された」というが、今回も勝利訴訟を町民の税金から出すのか。

さつ議員

米原松橋議員 これまで、口頭弁護は7回繰り返されており、8回目

の弁護が7月10日に予定されているが、結婚日はいつでは未定だ。

費用は町負担で

問 第二期の参謀団回り、市地盤用申請取り上げの農地4筆をどのように処理したか、元地主に登記を成したら、公社と地主間で新たに売買契約書を取り交わすのが、社会通念上、一



計画が見直される公社取得地

北部地区の活性化対策

卷一百一十五



同 北海道区の活性化方策
の基本計画では、網走
の核として開拓開拓と称す
るどうたりでるが、まだ
公共施設、民間企業設立など
が、雇用につながる施策が
計画されているが、現状は
ひとつないでるが、

重慶的行旅

高麗面
世界擴張を目指すに付
ド昭和面の指揮が、本邦
地区を軍事的に掌握する
重要、古く未だ未だ、貿
生可憐工キルギー等での
業開拓を実現してゐる。



壊れた部材の整備が解される陸海軍の歩道

電話で納入の
お願い

東京本部
各支店の水納者に、貴重
お知らせ事による特種内規
付の呼びかけ等を行ひ、早
期の税収確保と今後の運営
未然防止に努めていく。

如夢初醒
心泉譜

■観光地の整備について
今年度は、観光名所の英内
施設整備計画しており、今
後も、年次的に計画を進め
ていく。また、企画開発によ
つては、大阪の企業によ
る太陽光充電施設の設置に
向けて協議を進めている。

年次的統計

卷之三

住宅リフォーム助成で

經濟效果在



七

千惠子
著

この助成制度の導入を検討したい。

設の推進・発展に予算を確
保して今後も取り組む。

高田尋ねる。吉野答へ
調査の結果、半数の学
校で教員が不足している。
また、貞操修理は、各学
校の実情を調査して、財政
措置とも協議の上、対応下
きるよう努力していく。

同 今年の農業収入は明らかで、保険料納入にも影響する。国保税の減免対象項目に「収入減」の追加を、また、窓口一部負担減免制度が利用できるよう、窓口での十分な説明と支援が必要だ。

規範改正卷

24 日	1918 日	17 日	15 日	15 13 日 日
地城女性連大講演会				
農島町外村議会議				
新潟県全（福井市）				
時農良友懇親會				
講習研究會（福井市）				
福島之地区防犯組合				
連絡協議会議會				
第1回前田古河祭典				
T M R センタ一竣工				
式及び祝賀會				
加計呂麻櫻觀察（漁				

成績整理に努力

總務課
「收入課」

■ 背景 住宅リブオーム助成金制度は、全国330以上 の市町村で実施され、助成 費用の10～15倍の額が助成金として支給されている。町内に まだ人が回り、小さい業者も 元請けになれるこの制度の 実施を検討できないか。

A black and white photograph of a small, rectangular metal cabinet with horizontal stripes and a handle, standing in a room with shelves and a window.

冷たい水がほしに暑い夏、不足しがちな冷水機

本日は、市町村の現状を踏まえ、各市町村の実情に応じて、より柔軟な取扱いとする方針を示す。具体的には、市町村での規定がなされたる規則改正を検討する。また、市町村の状況を確認中である。

15 日	13 日	6月	31 日	30 日
美市)			金	戸内町
農業組合連合会	各農業組合連合 (香	協会などより農業振興 策センター連合	農業振興大会(新	町村農業振興大会(新

詩林

子元の先端

■ 住宅リフォーム助成制度を、社会資本整備組合交付金の授業事業でできないが、県へ要望を行い、財政改修等補助金と合わせて、

各 校舎では、施設を網羅した保健施設の構成、安全な校内校の整備をしてゆく。
町議院にしつか、医療生
徒の生命と健康を直撃する
ことを見抜いて、毒品や施

A small, dark rectangular object, possibly a book or a decorative item, sits on a light-colored shelf. Above it, a potted plant with long, thin leaves is visible.

28 日	25 日	24 日
全 業会より頒葉春貢 合規格認定	篠之島町指導生産組 合規格認定	第26回トライアスロ ンIN櫛之島

問 南区の地域住民の生活
に直接関わるある丹
向川は、生活道路でもなつ
てはいるが、安全対策など
対策を取ったとしているか。
考え方を図るのか。



急げ安全対策を

是枝 孝太郎 議員

地域との協働
により

しない。
今の状況を救たせながら、
整備を行うためには、地域
の方々の意見をいたたま
検討・協議・協働により方
針を決めたい。

答 丹向川は昔から、丹向川
と道路の役割を果たしてい
る。

丹向川と道路の役割を
持つ丹向川



問 南区の地元住民の生活
に直接関わるある丹
向川は、生活道路でもなつ
てはいるが、安全対策など
対策を取ったとしているか。
考え方を図るのか。

側かん答議を
推進

答 丹向川は、生活道路でもなつ
てはいるが、安全対策など
対策を取ったとしているか。
考え方を図るのか。

問 平成27年の那之島用水
ダム使用開始に向けて
バイオライン敷設工事も急
入卒アップのための看板、
風景などの撮影を行っている
のか。また、那之島用水土
地改良区にかかる各種団
体の協力も得ては、

加入率アップを

開拓活動を展開

答 丹向川流域の総合化を検討
して、災害防止に努めたい。

地域での総合化

総合化に向けて側かん答
議を進める策定に取り組ん
でいる。

問 那之島中央東部市場開
催の減りが月一回行われ
てはいる。新たな賃貸者の
ために、あらため賃貸、内用牛
欄販賣と運搬をとり兼ねを
図る必要があるのではないか。

答 那之島中央東部市場開
催の減りが月一回行われ
てはいる。

問 国分島林水産課長
現在、各町・JA・漁
業会で、市営運営費・購買
料金等で、毎年、島内外へ朝市開催を展開してい
る。

問 募集者への助成は、各町
係課の意見を踏まえて各町
で各町の面倒担当課と
予算等について、提案審議
する。

あなたのご意見をお寄せください

議会に対する質問やご意見、また本紙に対するご意見やご希望が
ございましたら議会事務局までご連絡ください。

那之島町議会事務局

TEL 0997-82-1111 (内線331番)

■ 開元町林水野議長
農用地区域の購入・除
外は、農振法を遵守してい
く。都市計画区域内と無縁
等の外周部を、実態に応じ
て除外するとともに、額入

全体 概要 紹介 して

■ 平成21年に農振法・農
振法が改正され、農用
地区域からの除外要件等が
厳格化され、5つの除外案
件を挙げた事案が多く
発生している。農業従事者
の生産権利が保証され、確
実に合意した対応が必要で
ある。



■ 政木崎賀議長
4月から新たに「ベル
シーブランド推進協議会」
が3点セットで運営をして
いる。
都之島市民は、今までの
場所で、人件費を抑えながら

新たな協議会で 運営

■ 地元店舗のアンテナショ
ップは休業中、都之島
市場は加工センターへ移る
予定が決まり同じ場所で再開
しているが、どうなつていい
のか、この運営調整の情
感として責任体制が

新規3点セット の運営

廣田勉議員

すべき所は譲り受けた作業を
現在進めている。農振の農
業従事者の権利を守るために
全体見直しを進めていく。

も運営をしていく。
初期は、新たなスペースで
マニマーで7月から再開を
予定している。

土地開発公社は、JA
あさみから2億5千万
円借りて土地を購入した
上記を実現したが、返金はな
く今は借りたまま、年97万
円の利息を支払うようだが、
無理をして現金を納めてい
る市民に譲り受けできるか、

高岡町議
利息をいかに安くする
かが重要であり、この事業
を早く進めることが一番よ

その他の質問事項
○農業振興につづいて
○新規3点セットについて

実情に合った緩和を

相談も随時だ

早急な土地活用

いと考える。今後、早急に
土地の活用を進めるにあた
り賦課をなくしたい。



運営・管理に工夫が必要な都之島市場

みんなで議会を傍聴してみませんか。



6月議会傍聴席のようす

手続きは簡単で、傍聴席入口の
受付名簿に住所・氏名を記入して
いただけだけです。

詳しくは議会事務局までお問い合わせください。

電話 62-1111

(内線331番)

定期会は3月・6月・9月・12月に開催されます。

都市農村交流事業の活用

福岡兵八郎



地域活性化策の

一
四

【客】 開元寺塔水頭長
この事案は被相・

四 本町における人口増と
地域活性化政策は緊密
の関連である。都市農村交
換事業の目的は何か、この
交換等入は考えられないか。

文庫版より原文を
優先

の所持の箇所無視の操作
再生・活用がなされる活動である。

東天橋にも若者
肉巻の性格を

著 農業での雇用拡大を政策としており、当町の農業高齢化向上を最優先としたい。
地元が安定してはじめて、交流につながると考えら。

り、I-Uターン対策合めて
東大城に若者向きの住宅を
求める。



改修が終った阿多野平作室

卷之三

物の販賣、公営住宅等を含む
化計画及び、今後10年間の
財政シミュレーションの計
画のなかで、山田地一戸二
世帯構成、大浴・花壇付き
トイレ水社会化、山内千川住
宅建替えを計画している。

古川町長は、町議会は、建設を監督する計画があることから、今後町が取得する予定だ。農地税に着手を登記を元に改めたが、新たな計画により再履歴登記することから、元の地権者への事務手続きや税の負担をなくすため、町と土地開発公社と元の地権者との3者で確認書等を交わして土地代金を戻さない処理をした。

問 町士地開発公社が取扱
した土地のうち農地4
筆、10.8平方メートルが
農地抹消戻で元地主に4月
29日に登記を戻してある。

黒崎代金合381万540
円の戻地料を石岡郡公社に返済すべきなのになぜし
ないのか。

名義変更是 法の順守

高野町
農地法での問題解決を
図るために名額を廃し、面
積正規な方法で名額変更を
することが大事である。

新たな問題

群島市町村議会議員大会



熱心に討議する議員の皆さん

○大島郡町村議会議員会の
自慢功劳者等（在職10年
以上）
廣田 勝正 鈴木 盛寿
是枝 孝太郎

受賞
おめでとう

第65回奄美群島市町村議員会議員大會が、5月25日クロマグロ養殖日本一のまち瀬戸内町で開催されました。当時は、瀬戸内町立清水運動公園の体育館で12市町村の議員議員、市町村長、奄美群島選出の衆議院議員や鶴田幹、打越あかしの青田会議員が出席し、会長あわび、鹿児島労働者議員（議員8名、議員2名）、来賓祝賀、団体報告、基調報告

がありました。
また、各市町村（5プロック）や議員会から提出された問題7件は、黒板の皆さんからそれぞれの分野で意見を挙げ、すべて採択されました。その結果、内町出身で「有」トレーニングセンター・サンアレイ代表の吉原義氏が「出港」と題して講演を行いました。

前日の24日には加計田森島でフエリードラゴン、大平町村議員とともに古仁屋港からスマートで加計田森島に渡った。主な目的は、大島連続で行われて来る「クロマグロの漁業」の視察でした。その前に、彼の妻とはならず、大字伊根中西町の漁師を通り手和だについて考える時間を持った。

まず初めに、舟の横の18番洋漁港にて、漁港には漁洋漁のレブリカが当時の様子を風わせる形で展示されていました。船の船頭は、この18番洋漁港の課長は島原敏雄氏。昭和20年8月13日に出港命令があつたが、出港の最終日に警告を抱えていた。安藤君には東京駅までがあり、その上の部屋約200石の高台には、大島海峽に進入していく群水艦の監視と操縦を行った宇津井崎漁港所があった。そこからは大島海峽が一望でき、眼下に広がる真っ青な海がすばらしかった。このきれいな海が、圓れ葉としてうつづけの場所として古から

議員に利用されてきたのだ。これまでも綾や青い海と空を見ながら、この漁港が二度と競争などに利用されることがないようしなければ」と語られました。

次は、いよいよ目的のクロマグロとの面会だ。午後3時半と海上タクシーを乗り、海上からマグロの面会だ。午後3時半から海上タクシーに乗った。直後30トナガリのいけすには平崎休屋50キログラムの大さなクロマグロ約100匹が

規制報告

養殖マグロ由来日本一の
瀬戸内町のいえす



講師の宮崎 伸氏

泳いでいるが、頭を半分ずつ交代で休めることで眠つてはいるらしい。閉眼中ちらりと目がみまるとすぐにマグロが飛び立た。頭は朝夕2回、頭のあたり具合で体重に差があるそうだ。市場には体重80キログラムほどから出荷される。瀬戸内には他に3カ所養殖場があり、近畿大学の養殖場ではいけすで選別させたりえ別の場所でふ化させ種魚から大きくなしていくが、種魚を自給している。マグロの青色は近畿大学で確認したのは23歳、気候にも関係なくも生まれた重かな大西洋豚だからこそできる結果である。マグロの青色は近畿大学で確認したのは23歳、気候にも関係なくも生まれた重かな大西洋豚が日本一となつてゐる。日本本の魚車からマグロが捕えられる」と心配されている昨今だが、彼の島でもマグロの漁獲を検査してみてはどうだろうか。ノウハウは他の瀬戸内にある。

次は大島海峽が一望でき、眼下に広がる真っ青な海がすばらしかった。このきれいな海が、圓れ葉としてうつづけの場所として古から

開いた方向に向かってひたすら進んでいた。マグロは生

き千恵子

議員研修会レポート

5月10日鹿児島市で開催された議員研修会（議事研究会議長会主導）に議員15人が参加しました。研修会では、取扱ジャーナリストの田嶋義弘氏が「親しき日本を懐かめらしめるために」、また、県危機管理課長を務める川田和也氏が「本県の危機管理体制について」と題して講演がありました。

川田は「本県が危機の内容をレポートします。

「震しを日本、危機を乗りこえるために」「元のままであるべき日本」

平成23年3月11日、この日は東日本大震災の日として忘れる事はできない。地元、鹿児島県は被災地に未舗装の災害をもたらした。被災は一瞬にして全て飲み込み無効なため時を戻した。

震災事故は、不必要な結果の結果と言わざるを得ない。原因不明が国会原発事故調査委員会で始まり、当時の官邸の対応は遅延であった。そのためが最も多くが被災者であるが、そこでは、自己弁明と責任放棄の証言が繰り返され本当のこの因を「命をかけて守る」でも被災者であったのが不思議な点があつた。

ところで、被災地の住民

は震災は切心地獄（メルトダウン）に対する心配があるのか、ボンバー（火）（火災）は東北地方のみにあるのか、ボンバー（火）（火災）

ダウントン）に対する心配があるのか、ボンバー（火）（火災）

鹿児島県の防災・危機管理対策について

防災・危機管理対策は、社会文化の近代化、避難生活の普及を図ると誰もが全世界に影響を与えたもの未曾有のもの（）が震災によみがえつてみると震災、いまだ

危機的状況にある。首相がマキ東京を支拂った国民も反省しなければならない。

今日日本は、政治・財政が

危機的状況にある。首相を

一年交代で8人もを変えたこと

を記念するのか、政治の不

実定が危機をもねじている。この危機を乗りこえるため

の国の政治は、果たして正

常と並ぶのか、政治の不

実定が危機をもねじている。この危機を乗りこえるため

各種組合議会の動向

6月23日に行われた消防組合懇親会では消防取扱いセミナー新規開業事業者と消防小型指令台整備事業などの審議が行われました。また、6月26日に行われた愛ランド店舗連合懇親会では平成24年度補正予算（第1号）などの審議が行われました。審議の内容と各懇親会構成は次のとおりです。

播磨地区米穀組合議会

管理者	大久保 明	伊仙町長
副管理者	高岡 秀範	伊之島町長
副管理者	大久 空助	天城町長
職員	佐田 克幸	伊之島町議会 議員
職員	前田 劳作	天城町議会
監査(監査委員)	伊田 勝井	伊之島町議会 議員(監査代表)
職員	芝田 章星	伊之島町議会
職員	水岡 良一	伊仙町議会
前田 樹志	伊仙町議会	
秋田 誠	伊仙町議会	
久田 高志	天城町議会	

より、平成23年度改定の高齢者
区消防組合補正予算（第4
号）に附上併せて事業費
をすべて24年度に繰越明会計
費として事業予算額8億
2,244万1,000円で事
業を進めています。

次に、消防小型指令台機
械事業は、施設更新の必要性
性として現状の指令台では
デジタル化への対応が不可
となり、また現在の指令台
は平成11年度に更新、耐用
開始から12年が経過し、機
器の劣化化は、故障率の
増加、障害時の復旧の遅れ
等により消防司令業務への
大きな支障を来す恐れがあり
ります。出た災害時の対応
で地域や古風、集中豪雨等
による津波、高潮、冠水等
により1階にある現司令室を
警戒への対策を図る必要性が
あります。この予算措置
について消防小型指令台機

福島地区消防組合は、昭和58年10月から本部を開設し、今年で27年が経過いたしました。その間、三カ町の人口減少や新規出戸件数の増加や消防費交付額の減少など消防行政を取り巻く環境も大きく変化しております。また、町民の消防行政に対する要望等も多様化・高度化しており、併せて今回の東日本大震災を契機に、消防本署の位置等に置いても消防の要請等が寄せられております。今後の消防組合の行政全般に於ける長期的な観点から検討を図ることが必要なため、福島地区消防組合と福島組合計画改定委員会を立ち上げ、協議してまいりました。

新編和漢書

	*事業者	
	・クリーンセンター (株)三 島製	・食肉センター (株)加賀会社
火葬場管理	連合会長 高岡 香澄 横之瀬町長	21223万2千円
連合会 連合会長 高岡 香澄 横之瀬町長	・食肉センター (株)三 島製	7億440万5千円
副議員會 大久保 明 伊仙町長 大久 幸助 天城町長	明石 秀道 伊仙町議會 豊臣 (伊仙町議員)	議長 池山 審良 諸高野町議會
議員 行坂 弘榮 筑紫高野町議會 庄田 大介 上木 雄一 大森 勝也 伊仙町議會	高山 城梧 伊仙町 議長 西脇 達也 伊仙町議會	議員 福井 伸一 松山善太郎 柏井 伸一 平山 栄助 柴助 天城町議會 天城町議會 天城町議會

第2回

情事業の予算充当（額入）
は三方町の消防組合負担金

らの機会を取らぬままなら、やむを得ないが、たゞおとづれやねえ、おじいさんから、おじいさんへと運んでしまひたよと嘆かがゆ。

「お前がどうでもいいんだから、
おまかせだよ」と思ふが、
やるやく仕事にこなすの
が、都立高崎第三町行政
館一体となり、どちらも努力
を重ね、都立高崎第三町行政
館 菅原 喬一

新しい議会構成決まる

平成2年版の回顧録が本丸4月23日の日記で、
豊國が中井出張更衣室を移設したとある。



田袋徹二



謙
長

常任委員會續成

委員長	木原 勇治
副委員長	保岡 康義
委員	柳田 達也
委員長	是枝善太郎
副委員長	庄内 大次郎
委員	住田 亮三
委員長	栗正 葵
副委員長	池山 高良
委員	芝田 宏
行狀	青野 千恵子
幸	弘前 八郎
福岡兵八郎	田嶋 鶴三
町	田中 重吉

客觀成員

第三回 著者紹介

聯合書院委員會

卷之三

各類委員

後編

中日新報
支那事變

行政は腰を抜かず、議会は町民が監視して、町政のレベルアップになります。いい町をつくるためのため、町議

著者ひとと曰く
「原作たしかにいいな」が（脚本
187号）平成24年10月発
行の「14ページ」に脚本があり
ました。若井のタイトル「元
度はなく日本新聞はしない
と」と「すべての作品に適
用」が入れ替わってますがし
た。読者及び関係者には大
変なご迷惑をお掛け申し申
訳ありませんでした。お詫
び申し上げ、訂正させてい
ただきます。

中下職会が見えた。その上位になると、
投票率を「失念して」といふた。「知り
ませんでした」と答えたと云々とした。
答弁が、いかにも最低レベルの行政であるかを
知ることになってしまった。

いえ、伊仙町も去年の12月議会から、インターネットをネット上で見られます。本町も開かれた議会を目指して、議会傍聴への案内・日程議会など開催してきました。また本年度からは予算計上してインターネットネット

監督上り脚本監修
安藤長 広田 勉
副監督長 鶴田 浩
安藤長 鶴田 浩
安藤長 鶴田 浩
安藤長 鶴田 浩
安藤長 鶴田 浩



福井委員会の新しいメンバーです